

常的心で医ろ医ろ

大曲南中再起動す!と いきたいところですが、と にかく暑いです。

月	火	水	木	金	土	日
7/23	24 25 26 3年生有志によるサンサルビア 奉仕活動(窓拭き・テラス掃除・ 除草他 8:00~9:00) ①			校職員3名な	28 市立港北中学 ジ教育視察研 た)で来校 ②	29 「南部フェ スタ」に吹 奏楽部出演
3 0	3 1	8/1 1年生が南地 ング (職場体 2年生が宿泊 (稲庭→栗縣	自体験学習	3 - クスクーリ		5 N 2012 (ロボ 日県大会に 3 i参加
6 油送配管 工事開開 始 ④	7 8 9 10 11 12 東北中学校総体 剣道・陸上(青森県)卓球(福島県) ☆剣道団体戦 3位 ☆個人戦 田越滉平選手 3位 第1地区野球 サマーリーグ					
13 「諏訪神 社祭典」に 吹奏楽部 出演 20 田越滉平選 手ベスト8	14 大仙市中学生サミット 21 「諏訪神社祭年生と2年54神輿供人とし	た 2 2 ※典」に3 Eの有志が	717 4/10/11	南	18 全国中学领 文主催「大曲 中招待野球 会」準優勝	19 J道大会 (埼玉県) 古紙・ア ルミ缶回 収 ⑥







① JRC 委員の呼びかけに応じた3年生の有志約30名が、サー② 港北中学校の教務主任、教務係、研修係の ンサルビアに集まり、早朝でも汗が滴る蒸し暑さの中、一生は先生方です。「秋田県の教育が非常に系統立て 懸命に窓拭きや除草に取り組んでくれました。

て行われている」とおっしゃっていました。







③ 1日目:稲庭うどんの佐藤養助本店での体験学習→地 4 ④

熱発電所見学→ホテルブラン

2日目:栗駒登山(昭和湖)

④ 油送配管工事です。冬に生徒がFFストーブ 用の灯油をポリタンクで運んでいたのですが、 解消されます。ただし、完成は来年度。







⑤ ↑ 3年女子の舞

三浦師範?の舞

さあこれから・・・という時になって雨が降り出して、大変だったのですが、お囃子の生徒も含めて頑張ってくれました。

⑥ 古紙・アルミ缶回収へのご協力 ありがとうございました。古紙も たくさん集まりました。

どうぞよろしく お願いいたします!

いろいろとお世話くださった嘱託校務員の 佐々木さんが7月末で退職なさいました。代わっ て新しく田代泉さんが本校勤務となりました。ど うぞよろしくお願いいたします。

また、2年間英語の指導をしてくださった ALT のジェニファー先生に代わって、新しく Shimin Low Ivy (アイヴィー) 先生が本校に赴任しました。シンガポールのご出身です。大曲南中を本務校として、角間川小、藤木小、東大曲小、大曲小の英語の指導にも携わります。





田代 泉さん

アイヴィー先生



の成績を収めた剣道部男子は、全国中学校剣道大会(18日~20日 埼玉県越谷市)に出場しました。

残念ながら団体戦は予選リーグで敗退したものの,個人 戦で3年生の田越滉平選手が,秋田県選手としては5人目 の全国ベスト8進出を果たしました。以下は,田越選手の 談話です。

「東北大会での優勝を逃したので、全国で秋田県の代表としての結果を残さなければならないと思って大会に臨みました。今回はとても調整が上手くいったと思います。1回戦はシードで、2回戦からの試合でしたが、練習で見たことのある選手だったのであまり緊張しないで勝つことができました。2回戦を突破して波に乗りました。準々決勝では、相手も良く見えていてコテを打って、一本だと思ったのですが、認められず動揺してしまいました。そして、秋田県の人があまり打たないところを打たれて負けてしまいました。その人が優勝するとは思っていなかったので(あとでその人が優勝したと知り)もしあそこで勝てていたらと思うとくやしいです。」